

LA GESTIÓN DEL CONOCIMIENTO. UN RETO PARA EL CAMBIO EN LAS UNIVERSIDADES CUBANAS

Coralía J. Pérez Maya
Lidia Mercedes Lara Díaz
María de los Ángeles Navales Coll
Luis Sánchez Arce

RESUMEN

El trabajo que se presenta responde al análisis de la gestión del conocimiento en la Universidad, considerado éste como un enfoque teórico-práctico que permite proponer políticas y procedimientos para la innovación.

En la Universidad de Cienfuegos, la gestión del conocimiento, es considerada, desde la investigación, como un reto para impactar en las transformaciones de sus funciones sustantivas.

El objetivo del trabajo está dirigido a destacar diferentes aristas de la gestión de conocimientos, como proceso de cambio, en las universidades cubanas, en general, y, en particular en la Universidad de Cienfuegos, en correspondencia con las particularidades contextuales de las Filiales Universitarias Municipales.

